

西尾幼稚園 卒園茶会

## 子どもたちの成長に感動

2月26日、西尾幼稚園の卒園茶会が行われ、卒園を控えた年長児81人とその保護者が参加しました。歴史公園から近い西尾幼稚園では、本格的な茶室を持つ旧近衛邸で毎年卒園茶会を行っています。この日のために何度もお点前を繰り返し練習してきた子どもたち。初めは少し緊張した様子でしたが、味の感想を家族で楽しそうに話すなど、和やかな雰囲気の中で家族をもてなしました。参加した保護者は、落ち着いて抹茶や菓子を運ぶわが子の姿に目を細め、成長を実感していました。



国際交流フェスタ2019

## 多彩な催しで国際交流

総合福祉センターで3月3日、多彩な催しを通じて日本人と外国人が互いの文化にふれあう、国際交流フェスタが開催されました。日本、ブラジル、ベトナム、フィリピン、インドネシア、中国など、さまざまな国籍の方が市内外から参加。カラオケ大会やベトナム語講座、英語を使ったゲームなど、楽しみながら交流を深めていました。世界のお茶の飲み比べでは、日本のほうじ茶やブラジルのマテ茶など11か国、12種類の茶が振る舞われ、特徴が違うそれぞれの味を楽しんでいました。



卓球「Tリーグ」

## 国内トップ選手のプレーに大歓声



2月23日・24日、卓球の新リーグ「Tリーグ」女子の試合が総合体育館で開催されました。24日は「トップおとめピンポンズ名古屋」と「日本生命レッドエルフ」が対戦。国内のトップで活躍する選手が気迫のこもったプレーを展開するたびに、客席から歓声が上がっていました。

Isshiki Jazz Vol.2

## ジャズの音色にゆっくり浸る

一色地域交流センターで2月17日、ジャズ演奏会が行われました。西尾市出身のジャズピアニスト佐藤正道



さんが率いるバンド「MAHIZO」などが出演。ゆったりとレイアウトされた会場で参加者はジャズの音色に酔いしれ、心地よいひとときを過ごしていました。

人と自然の仲良し文化祭「39の市」

## 島内にたくさんの笑顔があふれる



3月3日、佐久島西港周辺で「39の市」が行われました。味自慢の食べ物や手作り雑貨を販売する約50店がズラリと並びました。新企画「わかめしゃぶしゃぶ」は大好評。「当たり」も入った餅投げでは大人も子どもも一緒に楽しんでいました。島内では、ウォーキングイベント「歩け歩け海原三里」や「雛まつり展」も開催されるなど、笑顔あふれる一日となりました。

## デンソーエアリービーズ、ホームで1勝1敗 会場が真っ赤に染まる

バレーボールのV1リーグ女子西尾大会が2月16日・17日、総合体育館で行われました。西尾市とホームタウンパートナー協定を結ぶエアリービーズを応援しようと、観客席はチームカラーの真っ赤なTシャツを着た地元ファンで埋め尽くされました。エアリービーズは、16日にJTマーヴェラスと対戦し、フルセットの末に勝利。17日はトヨタ車体クインシーズに惜しくも敗れましたが、選手の闘志あふれるプレーに、会場からは大声援が送られていました。



## 第六回尾崎士郎賞表彰式 地元小学生が最優秀賞と優秀賞を受賞

第六回尾崎士郎賞の表彰式が2月17日、吉良図書館で開催されました。尾崎士郎賞は、小説『人生劇場』などで知られる郷土の文豪・尾崎士郎を顕彰して創設された作文とエッセイの賞で、全国から2,970作品の応募がありました。最優秀賞には若杉小夏さん(西野町小)の『大好きな海のために』、優秀賞には畔柳舞さん(矢田小)の『しんぶんやさんとわたし』が選ばれました。2人は表彰された後、受賞した作品を元気いっぱい朗読。来場者は、小学生とは思えない堂々とした朗読に聞き入っていました。



## 岡ノ山遊ぼっ茶広場 グラウンド・ゴルフ大会 目指せホールインワン



3月8日、岡ノ山遊ぼっ茶広場で「第21回岡ノ山杯グラウンド・ゴルフ大会」が行われました。快晴に恵まれたものの、少し肌寒さを感じる中、146人が参加。互いに声を掛け合いながら、笑顔でクラブを振っていました。1年ほど前から、町内の仲間と一緒にこの大会に参加しているという女性は「みんなとしゃべりながら楽しくプレーしている。でもボールを打つ時は真剣。今日はホールインワンができて良かった」と話してくれました。